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ACTA No. 015 

Proceso: GESTION ACADEMICA 

Unidad Académica y/o Administrativa: SECRETARIA ACADEMICA 
Hora de Inicio: 
9:00 AM 

Motivo y/o Evento: CONSEJO DE FACULTAD ARTES-ASAB 
Hora de finalización: 
1:00 PM 

Lugar: SALA DE JUNTAS DECANATURA 
Fecha: 
Agosto 31 de 2017 

Participantes 

Nombre Cargo Firma 

Santiago Niño Morales Presidente  X 

 
Representante de 
Investigación 

No designado 

Marta Lucía Bustos 
Representante Proyectos 
Curriculares de Posgrado 

X 

Sandro Romero Rey 
Representante Proyectos 
Curriculares de Pregrado 

X 

Luis Alfonso Martínez Representante de Profesores X 

Edna Rocío Méndez Representante de Extensión X 

José Vicente Garzón Representante Estudiantil - 

Constanza Jiménez Vargas Secretaria Académica X 

Invitados 

Dilma Valderrama Coordinadora P.C. de Artes 
Plásticas y Visuales 

- 

John Mario Cárdenas Coordinador P.C. de Arte 
Danzario 

Excusa 

Ricardo Barrera Tacha Coordinador  P.C. de Artes 
Musicales 

X 

Guillermo Bocanegra 
Coordinador de Acreditación - 

Yudy Morales 
Representante de Currículo X 

Rafael Méndez Representante de Comité de 
Creación 

- 

Edna Rocío Méndez 
Representante de la ALAC X 

 
Pedro Pablo Gómez 

Invitado Revista Calle 14 X 

 

ORDEN DEL DIA 

1. Verificación del Quorum 
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2. Lectura y consideraciones al orden del día. 
3. Informe del Señor Decano. 
4. Solicitud Revista Calle 14. Acciones necesarias para la proyección de la revista 
5. Secretaría Académica. Oficios solicitados a División RRHH, vicerrecto0ría académica, ILUD 
6. Presentación Jefe Oficina Asesora de Sistemas 
7. Descargas académicas 2017-3 
8. Casos Proyectos Curriculares 
- Artes Musicales 

 Solicitud programación charlas con invitado internacional Marcos Vinicio Cunha Nogueira 

 Solicitud corrección homologación movilidad semestre académico en el exterior GABRIEL ARTURO 
ADAMES 

- Artes Escénicas 

 Solicitud aplazamiento periodo académico extemporáneo. PILAR MADELINE GOMEZ 

 Solicitud aplazamiento periodo académico extemporáneo. MARIA MARGARITA ACEVEDO 

 Situación espacios para tiempos autónomos de estudiantes 
- Arte Danzario 

 Corrección aval movilidad OSCAR STEVEN ROJAS 

 Solicitud retiro voluntario  2017-3. ALEXIS JOEL PELAEZ 

 Solicitud aval movilidad semestre académico en el exterior: LINA MARIA GUTIERREZ, ANDREA 
KATTALINA ALVARADO, SAMUEL GARCIA, JUAN CAMILO AMAYA 

 Solicitud cancelación extemporánea de espacios académicos 
- Artes Plásticas y Visuales 

 Solicitud apoyo económico por bienestar universitario. CAMILA ALEXANDRA RUIZ 
- Maestría Estudios Artísticos 

 Gestión grado póstumo SOFIA PEREZ ALBA. Q.D.E.P 

 Descarga lectiva maestra SONIA CASTILLO PERIODO 2017-3 
9. Representación profesoral 

 Acción solidaria maestro RAUL PARRA. 
 

DESARROLLO DE LA SESION 

1. Verificación del Quórum. 
Una vez verificado, se tiene que existe quorum para sesionar 
Lectura y consideraciones al orden del día 
No se hacen observaciones al orden del día 
2. Informe del Señor Decano.  
El señor decano saluda y da la palabra al maestro PEDRO PABLO GOMEZ quien vine como invitado a exponer 
una solicitud para la revista Calle 14.  

 Solicitud Revista Calle 14. Acciones necesarias para la proyección de la revista 
El maestro Pedro Pablo inicia presentando la situación de indexación de la revista. Dice que las condiciones de 

Colciencias cambiaron, se han vuelto más exigentes y el proceso de estar al día con la revista en 2016 se retrasó.  

Él ha sido designado nuevamente como director de la revista, pues hace parte del grupo fundador. En este 

contexto se hace necesario tomar medidas y hacer ajustes. Presenta la propuesta de ajuste que considera se 
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deben hacer con el fin de volver a indexar la revista en Publindex y en otras bases de datos.  Procede a dar 

lectura al documento: 1. composición del comité editorial científico compuesto por el 80% externo y 20% 

interno. Los criterios para esos miembros son estrictamente académicos. Los demás miembros que han 

colaborado en la revista pasarían a ser comité de árbitros. 2. Ajuste y cumplimiento en periocidad y procesos 

editoriales. 3. Pasar de una propuesta temática cerrada a escritos más abiertos. 4. Conservar la política de autor 

invitado. 5. Ajuste en el tiraje de la revista y potenciar la edición digital. 6. Realizar un manual de estilo y de 

procedimientos editoriales en dos lenguas. 7.  Reforzamiento del uso OJS (open justem sistem) para que el autor 

haga el seguimiento de su artículo. 8. Todo lo que sea necesario para indexar prontamente la revista. Una vez 

expuesto el tema, el maestro Gómez solicita al consejo de facultad dé su aval con el propósito de iniciar estos 

ajustes. La maestra Marta Bustos sugiere que se tenga en cuenta lo del reforzamiento de la plataforma y así 

responder a los autores ya que no se conoce que sucede con estos artículos; lo envían por la plataforma y los 

estados no están actualizados. 

El maestro Luis Alfonso Martínez, interviene diciendo que tiene una inquietud con respecto a decidir qué hacer 

al respecto. Las políticas son políticas; dice conocer que varias universidades estuvieron en un foro sobre el 

cambio de las políticas y la mayoría expresó no estar de acuerdo o bien con los parámetros o bien con las 

políticas, situación que Colciencias no tuvo en cuenta. Considera que hubo una desindexación masiva. 

Manifiesta que sería interesante que la facultad se pronuncie sobre las políticas y sentar un precedente; lo 

decidido por Colciencias nos deja como facultad de artes muy damnificados.  El maestro Gómez responde que 

en el año 2007 se hizo la misma pregunta y se siguió con la revista Asab que no desea ser indexada, se decidió 

que era importante indexarla porque se quería dar el debate desde dentro. Se ha participado con otras 

facultades y desde Acofartes, en estas discusiones.  En reunión con los rectores de las universidades y 

Colciencias se llegó a acuerdos con la forma de hacer las convocatorias y el dialogo continúa. El consejo da su 

aval a la propuesta de ajuste presentada. 

Continúa el Sr. Decano presentando su informe a los consejeros.  Expresa que dialogó con la maestra Martha 

Ospina y ella manifestó su disposición de aceptar la coordinación de investigaciones de la facultad; esto lo verán 

más en detalle en reunión se haría la próxima semana. Informa que la maestra María Teresa no acepto la 

designación. Informa que tendrán una visita al predio del colegio Santa Inés que queda al lado de medicina legal; 

será el día 12 de septiembre; este colegio es de la SED se hizo gestión con patrimonio y cultura y se ha realizado 

el contacto con el fin de ver las instalaciones, pensando en una posible sesión a la universidad como espacio de 

la facultad. 

Igualmente, manifiesta que, en reunión con gobernación de Cundinamarca sobre espacios físicos, posibles de 

utilizar por la facultad, se ha ido avanzado y próximamente se reactivarán las gestiones; el proyecto es más 

grande con diversidad de actividades artísticas, como reconocimiento de saberes y circo. Comunica a los 

coordinadores que ha recibido el calendario oficial para realizar procesos de registro calificado y acreditación. Se 

divulgará.  
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 Informa que en los próximos días se tendrá que trabajar mucho sobre cómo actuar en la directiva sobre la 

racionalización de los espacios comunes y de tránsito de la facultad; la intención es moderar los efectos que 

tiene la circulación de estos espacios para no tener la afectación que se tienen en los espacios teóricos. Se 

orientó a las bodegas para que solo se presten instrumentos cuando el estudiante tiene un espacio o lugar para 

trabajar y no para ensayar en los pasillos. 

Expresa que la representación estudiantil al consejo académico presentó una propuesta sobre la carnetización; 

se respondió que se requiere una medida de identificación sobre quienes ingresan a las sedes. Se está de 

acuerdo con eso, pero no con que los estudiantes no puedan ingresar antes de ciertas horas, 5.45am por 

ejemplo…Se trata de la seguridad de los mismos estudiantes. Finalmente, comenta que hubo modificaciones al 

calendario académico, por modificaciones del calendario ICFES y que el día de hoy se realizará la charla 

inaugural de los diplomados de formación docente, hay posibilidad de inscripción. Los cursos son interesantes. 

Solicita tener en consideración movilidad y acceso al centro la próxima semana por la visita del Papa. 

Reprogramar actividades. El 6 y 8 son normales. 

3. Secretaría Académica. Oficios solicitados a División RRHH, vicerrectoría académica, ILUD 
La secretaría académica informa al consejo que, de acuerdo con lo solicitado por ellos en sesión anterior, se 

remitió oficios a las dependencias descritas. Se da lectura a la respuesta enviada por cada dependencia. Se leen 

los oficios enviados.  

4. Presentación Jefe Oficina Asesora de Sistemas 
La profesora Beatriz Jaramillo, jefe de la oficina asesora de sistemas inicia su presentación diciendo que trabajan 
en tres (3) frentes tecnológicos: académico, administrativo y financiero. Apolo es el sistema de bodega de datos 
se pueden hacer todas las consultas que se requieran para toma de decisiones. 2. Centro de servicios todo lo 
que se necesita se debe solicitar por ahí. Spagobie se puede solicitar el usuario. Se puede solicitar como se 
quiere la información o pueden solicitar la capacitación.  Proyecciones y estudios pueden hacerse por ahí. Argo, 
es el sistema de contratación, debe ser específica la solicitud. Los estudiantes pueden revisar datos como 
deserción y demás. Se han diseñado estrategias para mantener la información actualizada. Existen canales para 
ingreso de información. Un sistema de información se caracteriza porque presenta información en tiempo real y 
efectivo. Arquitectura orientada a servicios.  Se trata de unificar la información.  Se incursiona en el uso de 
lenguajes de última generación.  Adaptativos La oficina se interesa en el desarrollo de software de calidad. Todo 
sale con pruebas.  También se trabaja en investigación y desarrollo. TITAN es el nuevo programa de liquidación y 
nóminas.  Urano será el nuevo Cóndor. Sistema de concursos- decano pregunta cuando entra al servicio el 
sistema de concursos docentes. Se pueden hacer las pruebas con el proceso de concursos abreviados. Se 
propone trabajar una prueba con la facultad.  En el nuevo plan estratégico de desarrollo habría acciones que 
permitan encaminar acciones para contar con mayo rubro de funcionamiento y desarrollar futuros proyectos.  
Se acuerda realizar el 21 de septiembre una reunión con los coordinadores en la 40 a partir de las 9.00 am-  
 
5. Descargas académicas 2017-3 
Una vez leída y analizada la solicitud de descargas académicas para el periodo 2017-3, el consejo da facultad da 

su aval según la siguiente relación: 
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Nombre Docente No de 

Horas 

Descarga 

Justificación Proyecto Curricular 

Ricardo Lambuley Alférez 4hs Investigación Colciencias Artes Musicales 

Nestor Lambuley 4hs Investigación Colciencias Artes Musicales 

Guillermo Bocanegra 6hs Coordinación Acreditación Artes Musicales 

María José Arbeláez  3hs Investigación CIDC Artes Plásticas 

Rafael Méndez 4hs Coordinación Creación Artes Plásticas 

Ricardo Forero 4hs Coordinación Laboratorios Artes Plásticas 

Pedro Pablo Gómez 4hs Apoyo Proyecto doctorado Artes Plásticas 

Jorge Peñuela 2hs Investigación Artes Plásticas 

Martha Ospina 7hs Coordinación Danzario Arte Danzario 

Sonia Castillo 4hs Apoyo proyecto doctorado Artes Plásticas 

 
6. Casos Proyectos Curriculares 
Artes Musicales 

 Solicitud programación charlas con invitado internacional Marcos Vinicio Cunha Nogueira 
El maestro Ricardo Barrera lee la solicitud sobre la participación del invitado internacional, y propone a los 

consejeros y coordinadores, se amplíen las franjas de las charlas programadas con el fin de para aprovechar la 

visita del docente y conferencista.  

 Solicitud corrección homologación movilidad semestre académico en el exterior GABRIEL ARTURO 
ADAMES 

El Consejo de la Facultad de Artes ASAB en su sesión ordinaria No. 15 realizada el día 31 de agosto de 2017, 
analizó la solicitud del Proyecto Curricular de Artes Escénicas y al respecto decidió avalar la modificación a la 
homologación de los espacios académicos cursados durante la movilidad académica estudiantil de semestre 
académico en el exterior en el programa de al estudiante Gabriel Arturo Adames.   
Artes Escénicas 

 Solicitud aplazamiento periodo académico extemporáneo. PILAR MADELINE GOMEZ – 

reconocimiento de saberes-  
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El Consejo de Facultad analizada la solicitud No. FAA-PAE.129-2017, decide aprobar el retiro voluntario por 
primera vez de la estudiante PILAR MADELINE GÓMEZ RINCÓN código 20161597014 del programa de 
reconocimiento de saberes, para el periodo académico 2017-3. 
 

 Solicitud aplazamiento periodo académico extemporáneo. MARIA MARGARITA ACEVEDO 

El Consejo de Facultad analizada la solicitud No. FAA-PAE.130-2017, decide aprobar el retiro voluntario por 

primera vez de la estudiante MARÍA MARGARITA ACEVEDO PRADA, código 20131104184, para el periodo 

académico 2017-3. 

 Situación espacios para tiempos autónomos de estudiantes 
Con respecto a este tema, se han realizado reuniones con el Sr Decano y se ha ido organizando esta situación. Se 
aclara que no se permite el ingreso de estudiantes en horas de la noche y hacia la madrugada por cuestiones de 
seguridad. Se insiste de parte del PC, que se requiere que los fines de semana la sede se pueda ocupar para 
ensayos. 
Arte Danzario 

 Corrección aval movilidad OSCAR STEVEN ROJAS 
Analizada la solicitud No. CPC-AD-199-2017 del Proyecto Curricular de Arte Danzario  se decide avalar la 
modificación a la homologación de los espacios académicos cursados durante la movilidad académica estudiantil 
de semestre académico en el exterior en el programa de Artes Visuales y Danza de la Universidad Rey Juan 
Carlos – España  durante  el periodo académico 2016-3, al estudiante Oscar Steven Rojas González código 
estudiantil 20122102650 y cédula de ciudadanía No. 1.014.241.932, dado que por diferentes circunstancias los 
espacios académicos avalados mediante acta No. 4 del 10 de marzo del 2016, no se lograron matricular en la 
Universidad Rey Juan Carlos. 
 

 Solicitud retiro voluntario 2017-3. ALEXIS JOEL PELAEZ 
El Consejo de la Facultad de Artes ASAB en su sesión ordinaria No. 15 realizada el día 31 de agosto de 2017, 
analizó su solicitud No. CPC-AD-200-2017, y al respecto, decidió aprobar la solicitud de retiro voluntario por 
primera vez del estudiante ALEXIS JOEL PELÁEZ SÁNCHEZ código 20152102012, para el periodo académico 2017-
3. 
 

 Solicitud aval movilidad semestre académico en el exterior: LINA MARIA GUTIERREZ, ANDREA 
KATTALINA ALVARADO, SAMUEL GARCIA, JUAN CAMILO AMAYA 

Una vez analizadas CPC-AD-194-2017, No. CPC-AD-193-2017, No. CPC-AD-195-2017 y No. CPC-AD-192-2017 del 

Proyecto Curricular de Arte Danzario el consejo de facultad, decide avalar las solicitudes de movilidad académica 

en la categoría de semestre académico en el exterior a los estudiantes relacionados a continuación, en el marco 

del convenio suscrito con la Universidad Distrital: 

Código Identificación Estudiante Universidad 

Destino 

Programa País Fecha 

20141102041 1.026.298.370 
Samuel García 

Osma 
Universidad 

Autónoma de 

Licenciatura en 

Artes Escénicas 
México Primer semestre 

del año 2018 (1 
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Querétaro  con línea 

terminal en 

Danza 

contemporánea  

semestre) 

20141102046 1.019.119.680 
Juan Camilo 

Amaya Oidor 

Universidad 

Autónoma de 

Querétaro  

Licenciatura en 

Artes Escénicas 

con línea 

terminal en 

Danza 

contemporánea  

México 

Primer semestre 

del año 2018 (1 

semestre) 

20141102099 1.020.817.220 

Lina María 

Gutiérrez 

Gallo 

Universidad 

Autónoma de 

Querétaro  

Licenciatura en 

Artes Escénicas 

con línea 

terminal en 

Danza 

contemporánea  

México 

Primer semestre 

del año 2018 (1 

semestre) 

20141102003 1.020.805.485 

Andrea 

Kattalina 

Alvarado Alea 

Universidad 

Rey Juan 

Carlos 

Artes Visuales y 

Danza 

Madrid - 

España 

Primer semestre 

del año 2018 (1 

semestre) 

 

 Solicitud cancelación extemporánea de espacios académicos 
Analizada la solicitud No. CPC-AD-186-2017, y teniendo en cuenta lo establecido en la circular del Consejo 
Académico de fecha 04 de septiembre de 2007, por medio de la cual se otorga al Consejo de Facultad el poder 
de decisión sobre solicitudes extemporáneas, el consejo aprueba las siguientes cancelaciones correspondientes 
al periodo académico 2017-3: 
 

Estudiante Código Espacio Académico 

Tania Rocío Pineda Peña 20151102034 Segunda Lengua – Inglés I 

Jhoanna Alejandra Moreno 20142102028 Diseño escénico vestuario y maquillaje 

Daniela Andrea Velasco Aguilar  20132102051 Segunda lengua – Inglés II 

Emanuel Castañeda Prada 20162102031 Actuación para bailarines creación colectiva 

Justine Murillo González 20162102009 Segunda lengua – Inglés I 

Luis Fernando Ramírez Ordóñez 20152102008 Maquillaje y caracterización  

Seminario de historia de la danza clásica I 

Cristian Camilo Lucumi 20161102240 Danza internacional I 

Andrea Sánchez Sabogal 20162102029 Segunda Lengua – Inglés I 

 
Artes Plásticas y Visuales 

 Solicitud apoyo económico por bienestar universitario. CAMILA ALEXANDRA RUIZ 
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Leída y analizada la solicitud No. CPC-APV-183-2017 del Proyecto Curricular de Artes Plásticas y Visuales se 
decide apoyar y recomendar la aprobación para apoyo económico a la estudiante CAMILA ALEXANDRA RUÍZ 
CRUZ, código 20141016192, con el fin de participar en la modalidad de obra para sala con su propuesta 
“Pasajero Frecuente” en el “Festival Internacional de Arte Contemporáneo de Manizales” que se realizará en el 
periodo comprendido entre el 6 y el 10 de noviembre de 2017 
 
Maestría Estudios Artísticos 

 Gestión grado póstumo SOFIA PEREZ ALBA. Q.D.E.P 
La maestría solicita se realicen las gestiones necesarias ante las instancias pertinentes con el fin de otorgar el 
grado póstumo a la estudiante SOFIA PÉREZ ALBA (Q.E.P.D) 
 Representación profesoral 

 Acción solidaria maestro RAUL PARRA 

El representante de profesores expresa a los consejeros y presentes la necesidad de solidaridad con el maestro 

Raúl Parra, quien se encuentra enfermo, con el fin de que pueda hacerse una colecta y entregársele 

oportunamente.  

Sien do la 1:00 pm se levanta la sesión.  

 

SANTIAGO NIÑO MORALES     CONSTANZA JIMENEZ VARGAS 
                 Presidente        Secretaria 
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